

たいていじょうぶ?

新型コロナワクチンについて

3月より医療従事者より新型コロナワクチンの接種が開始され、その後高齢者、基礎疾患有する方、高齢者施設などの従事者、60歳から64歳の方、その他の順に接種予定となっています。最近医院でよく質問されるのが、私は接種してもいいんですかという質問です。ワクチンを受けられない人は明らかに発熱をしている方、重い急性期疾患にかかっている方、ワクチンの成分に対してアナフィラキシーなどの重度の過敏症の既往のある方となっていますので、ワクチンを受ける時に発熱があったりして体調が悪い方以外はほぼすべての方が接種できることになります。ただ接種を受けるのに注意がいる方で心臓、腎臓、肝臓、血液疾患や発育障害などの基礎疾患有する方が挙げられており、私の医院の患者さんは心疾患の方が多いので皆さん心配されているようです。しかしながら私は心疾患で通院中の方みなさんに接種できますよと答えています。むしろ心疾患などの基礎疾患有している方は新型コロナ感染で重症化しやすい

姫路市医師会
スポーツ医学
委員会

森田 雅人



ことがわかっているため、新型コロナワクチンは接種した方がいいと考えています。新型コロナワクチンは新型コロナ感染を抑制するだけでなく、重症化も防ぐとされており基礎疾患有する人こそ接種による利益が大きいと考えています。

先ほど接種できない方であげられているアナフィラキシーとは重いアレルギー反応でワクチン接種後30分以内に喘息発作のような強い呼吸困難や、血圧低下を起こします。新型コロナワクチンの成分で身近な成分はポリエチレングリコールでこの物質にアレルギーを持っている方は新型コロナワクチンの接種はできません。ただポリエチレングリコールは安全性の高い物質で、身近なところでは歯磨き粉、リップクリームや食品添加物、下剤などに使用されています。

ところで新型コロナワクチンは強制ではありませんが、私は接種の順番が来たら迷わず接種するつもりでいます。